

Projets en cours et Perspectives

Le premier semestre 2024 a été ponctué par de nombreux événements :

- Mi- mars (16) nous avons célébré la St Patrick avec la commission Coleraine dans une ambiance fort agréable.
- Dictée Francophone pendant le temps de la semaine de la francophonie le 23 mars à la Médiathèque Benjamin RABIER en partenariat avec Vendée Québec et les Relations Internationales.
- Toujours pour la commission Drummondville, projection d'un film québécois le 27 mars au concorde « le Plongeur » de Francis LECLERC. Nous avons eu la chance d'avoir après le film le réalisateur en Visio. Echanges très intéressants.
- Le 30 mars, la commission Tizi-Ouzou proposait un film algérien « le petit blond de la Casbah » au cinéma le Roc à la Ferrière.
- Du 3 au 6 Avril : Exposcience avec la présence de deux délégations étrangères :
 - * L'Allemagne avec deux jeunes et deux enseignantes ;
 - * L'Algérie avec une délégation de 6 personnes ;
- Du 14 au 25 Avril- Voyage en Algérie, proposé par la commission Tizi-Ouzou. Très belle réussite de ce voyage malgré les difficultés rencontrées ; groupe de 14 personnes en respectant l'équité, et une bonne répartition des participants, commission, adhérents, yonnais et département.
- Le 14 Avril, accueil d'un groupe de cycliste de Pontivy en lien avec le club de La Roche Sur Yon.
- Le 17 Avril : Prix littéraire France/Québec, le lauréat, Alain BEAULIEU pour son livre « Le Refuge » a été reçu lors de sa tournée en France à LRSY à l'initiative de Vendée Québec, (et de la Fédération France Québec) A noté que trois membres de l'AEIN ont participé à la sélection des trois livres proposés – lecture, appréciation et vote, vente dédicace à la librairie Agora, après une conférence/présentation de son livre à la Médiathèque Benjamin RABIER. Partenariat Vendée Québec, Relations Internationales, AEIN.
- Le 5 mai : Concert d'un chanteur Québécois, Richard TREPANIER, avec en avant-première une artiste yonnaise Natacha CAILLE pour du Slam. L'AEIN voulait valoriser un artiste local afin de l'aider dans son parcours artistique. Chose réussie ; MQ des Pyramides.
- Mission à Coleraine avec un retour positif sur différents projets

- Echanges familles avec l'Allemagne ; Une importante délégation a fait le déplacement avec un programme très fourni, temps convivial réussi.
- Participation au mois de l'Europe initié par Europe direct et Relations Internationales ; Village Europe le 15 mai annulé par rapport à la météo.

Bien sûr toutes ces activités du premier semestre montrent la reprise de l'activité de notre association.

Pour ce qui concerne les 6 prochains mois et plus :

- Participation au forum des associations avec France bénévolat le 14 septembre ;
- Le loto le 15 septembre salle des fêtes du bourg sous la Roche ; nous avons besoin de vous.
- Voyage découverte en Espagne à Cáceres du 29 septembre au 6 octobre ;
- 30ème anniversaire de partenariat avec Costache Négri ;
 - * Expo photo au CYEL ? En attente du lieu
 - * Semaine Roumaine du 15 au 22 septembre
 - * Temps fort le 21 septembre
- Venue de deux partenaires de Tambacounda du 2 au 9 octobre à La roche Sur Yon ;
- Repas à emporter, préparer par la commission Tambacounda sous l'égide de Rokaya, le 12 octobre ;
- Ateliers cuisine orientale organisés par la commission Tizi-Ouzou, animés par Soraya ;
- Plusieurs projets en préparation auprès de l'Université pour tous, l'IUT. Projet en cours, les courriers sont partis en attente de concrétisation ;
- Echanges autour des Echecs en Visio dans un premier temps avec le souhait d'élargir à plusieurs commissions ;
- Voyage découverte à Drummondville et Coleraine. Horizon 2025.

L'AEIN a le souci de vouloir travailler avec des jeunes. Une réflexion est en cours.